

本号の内容

- 1 ごあいさつ
- 2 あいおい日和
- 3 教えてあいおいくん
- 4 地域活動のご紹介
- 5 つれづれよこはま
- 6 日々雑感



当所キャラクター
あいおいくん

ごあいさつ



所長・司法書士
清水敏博

いつも本紙をお読みいただき、誠にありがとうございます。

澄み渡る空気が心地よく感じられる季節になりましたね。

先日、ちょっぴり嬉しい出来事がありました。

なんと！小学校時代の友人と38年ぶりに再会しました。

友人は戸塚区役所で住民票の発行を待っている際に、モニターに流れた当事務所の紹介映像で私の名前をたまたま目にし、「もしかして?! 清水くん」と半信半疑ながら会いたい一心で

息急き切って事務所まで駆けつけてくれたそうです。

社員から「小学校の同級生と名乗る男性の方がご来所されています」と言われ、はじめは営業かなにかの間違いではなかろうかと思いました。

ところが、顔を見た瞬間、すぐに名前が浮かび「おお!! ○○くん」と大声で叫んでしまいました。その友人は卒業と同時に親の仕事の関係で地元を離れてしまったので、いつしか忘却の彼方へと消え去ってしまいました。

それにしても人の記憶って不思議なものですね、一緒に遊んでいた頃の情景がまるで昨日のことのよう蘇ってきました。

朝もやの林の中を眠い目をこすりながらカブトムシやクワガタムシを探し回り、川面に映える夕日の眩しさで我に返るくらい泥んこまみれでザリガニやサワガニ採りに明け暮れていました。

そんな楽しかった小学校時代に一瞬にしてタイムスリップできました。

皆さんもふとした時に、一瞬で昔の楽しかった思い出が蘇った、そんな出来事はございませんか？

今年も残すところ2か月を切りました。去りゆく日々を愛おしみながら過ごしてゆきたいものですね。

あいおい日和

コロナ禍でストレスが多い毎日の中で、当事務所では少しでもホッとリラックスできる環境でご相談いただけるよう、しつらえを整えております。

これまでご紹介してきたお魚さんや盆栽だけではなく、社員の手づくりの可愛らしい「あみぐるみ」を置くなど温かみを感じていただけるように趣向を凝らしています。

定期的にマイナーチェンジをしながら、よりご相談しやすい環境で皆さまをお迎えできるようにしていきたいです。

